



美濃と越前をつなぐもの 特別企画展開催中

7月16日、古田紹欽記念館で特別企画展「美濃と越前をつなぐもの」大桑に残る越前の痕跡〜が始まりました。

この企画展は12月20日まで開催されるもので、初日から4日間は十五社神社が所蔵する、山県市重要文化財である笏谷石製の狛犬こまいぬが展示されました。

また、大桑城とその周辺の様子が書かれた絵図が展示されるなど、市内に残る遺跡や遺物を越前朝倉氏とのつながりにスポットをあてて紹介しています。



大桜保育園で 保育まつり開催



7月20日、大桜保育園で保育まつりが行われました。

まつり当日は、園内に紙飛行機飛ばし、輪投げ、ヨーヨー釣りなどの手作りコーナーが準備されました。

園児は年長児から2歳児まで、縦割り班に分かれて各コーナーを回りました。輪投げコーナーでは、自分で作った新聞紙の輪を的に向かって投げ、的に輪が入ると歓声が上がりました。また、紙飛行機飛ばしでは、自分で折った紙飛行機を友達と一緒に飛ばして楽しみました。

理学療法士による いきいき運動講座

7月21日、保健福祉ふれあいセンターでいきいき運動講座を行いました。

この講座は、健やかのと市が企画したもので、今回は理学療法士によるフレイル予防について行いました。

講座には約20人が参加し、コロナ禍での運動量の低下が懸念されるなか、マスクをつけたままの運動の注意事項を学びました。

また、講話の後には、動かないことによる食欲不振、食べないことから筋肉が減少し動けなくなる悪循環に陥らないよう、座ったままできる簡単体操を行いました。



Web会議システムを活用した 6・7か月児健康教室開催



7月21日、保健福祉ふれあいセンターで、Web会議システムを活用した6・7か月児健康教室を行いました。

今回実施した健康教室は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、集団での実施が難しいなか、子育て中の保護者の不安を共有し、育児不安に陥らないよう支援することを目的に実施しました。

参加した保護者からは「保護者同士の交流の場がなく、不安な状況で子育てを行っています。今回のオンライン健康教室は、子育ての悩みを聞いてもらえるいい機会になりました」といった声を聞くことができました。

竹灯籠の灯りで

全国をつなぐ「燈す」開催

7月23日、長滝地区の甘南美寺で竹灯籠に灯りをつけるイベント「燈す」が行われました。

このイベントは今年で5回目を迎え、オリンピック開催にあわせ全国47カ所で一斉に竹あかりをともし「みんなの想火」も兼ねての開催となりました。オリンピックの開催は延期となりましたが、何かと暗い話題が多い現在、竹あかりをともし、全国に動画配信することで少しでも皆さんが元気になるばという思いで実施されました。来場者の多くは幻想的な竹灯籠の光をカメラに収めていました。



子どもたちのいのちを守る

SOSの出し方授業



7月28日、美山中学校1年生を対象に、子どもたちのいのちを守る取り組みとして、SOSの出し方授業を行いました。

この取り組みは、市内中学校1年生を対象に自殺総合対策を進めていくために昨年から行われており、県内でも先駆的な取り組みです。

授業では、生徒たちがストレスの解消法や悩みがあるときは最低でも身近な大人3人に相談することなどを学びました。生徒は、意見を積極的に発表し、活発な議論が行われました。

岐阜地域公衆衛生 協議会長表彰を伝達



7月7日、山本啓二さん、鳥澤昌紀さん、大鹿ふき子さん、岐阜地域公衆衛生協議会長表彰を受賞され、伝達式を行いました。山本さんと鳥澤さんは、開業医として地域医療に尽力されるほか、山本さんは認知症サポート医として、鳥澤さんは小中学校での薬物乱用防止の講師として、多年にわたる公衆衛生活動の功績が認められました。また大鹿さんは、食生活改善推進員として市民の減塩活動などに活躍している功績が認められ、受賞となりました。

将来を担う私たちの主張 山県市少年の主張大会



7月14日、市役所公室で山県市少年の主張大会で優秀賞を受賞した、大石結心さん(高富中③)、梶田夢佳さん(同校③)への表彰状授与式が行われました。なお、岐阜圏域審査会を通過した大石さんは県大会に出場しました。また、市大会の奨励賞受賞者は次のとおりです。(敬称略)【奨励賞】長野春菜(美山中①)、田中乃愛(伊自良中①)、長屋妃那乃(高富中①)、栗本さくら(高富中②)、村田薫音(高富中②)、辻風紗(伊自良中③)、宮崎卓心(伊自良中③)

アイデア貯金箱コンクール すてきなデザイン・アイデア賞受賞



7月28日、間野有紗さん(高富小③)が、「第44回うちよアイデア貯金箱コンクール」小学校2年生の部で、すてきなデザイン・アイデア賞を受賞したことを受け、教育長を表彰訪問しました。

この賞は、全国72万点の中から240点が受賞しました。間野さんは「家族で沖繩に旅行に行ったときに拾った貝殻で作りました。難しかったけど上手に作れました」と話しました。